

いい声、いい汗、いい笑顔



水

紋

やればできる!

学校教育目標

よく考える子《熟考》
あきらめない子《敢行》
たくましい子《健康》

別海中央小学校学校だより 平成28年7月6日(水)第4号 発行責任者 稲村和典

新しい発見を糧に

校長 稲村和典

一昔前まで「北海道には梅雨はない。」と言われてきましたが、最近は「蝦夷梅雨」という言葉を耳にする機会も増えてきました。本州のように活発な梅雨前線ではないものの、弱まりながらも北海道にも到達し、ぐずついた天候が続くようです。ここ数週間、曇天や雨の日が多く、気分的にも何となくすっきりしない日が続いています。低温や日照不足等で農作物への被害が少なければよいのですが・・・。



さて、先月実施した運動会では、多くの温かなご声援ありがとうございました。多少肌寒さは感じましたが、次第に天気も良くなり、お陰様で素晴らしい運動会を開催することができました。

1・2年生の遊戯、3・4年生のよさこい、5・6年生の組み体操に代表されるように、子ども達は表現する喜び、力を合わせて完成させる喜び等、練習そして本番を通して感じる事ができたことと思います。指導者側の綿密な準備と構想があり、子ども達も友達と協力して一つのものを作り上げる満足感や達成感は貴重な経験になったことと思います。さらに中央っ子の良いところとして、勝者・敗者をそれぞれに讃え合えるすばらしいところも発見することができました。

いずれにしても真剣に取り組んだ分、自信も付いたであろうし、もっとできるようになりたいという意欲がでた人もいます。そうした自分自身の新しい発見を糧に、今後、他の場面での活躍も期待しています。

早いもので暦も7月を迎えました。今学期の学習も、あと半月ほどで終わります。始業式や入学式からこれまでの間、“中央っ子”として「いい声、いい汗、いい笑顔」を努力目標としてがんばるよう、子どもたちに常に働きかけてきました。1年生は学校の生活にすっかりなじみ、1年生らしい表情、そして心と体になってきました。また、6年生を中心に他の学年の子どもたちも1学期間の学習や経験の積み重ねで成長した部分も見えてきました。学校では1学期のまとめの時期として、子ども達に更なる力をつけようとしている毎日です。

新体力テスト実施中

今週4日月曜日から全校で『新体力テスト』に取り組んでいます。昨年度から1～6年生全学年で取り組んでいます。文科省がデータを収集している5学年については全国の小学校で実施していますが、本校では全学年で実施し、学校と児童個々のデータ累積と経年比較をし、児童の体力向上の参考としています。種目は下の8種目です。

- ① 50㉞走（スピード）
 - ② 立ち幅とび（筋力）
 - ③ ボール投げ（巧緻性（器用さ））
 - ④ 20㉞シャトルラン（心肺・全身持久力）
 - ⑤ 握力
 - ⑥ 上体おこし（筋持久力）
 - ⑦ 上体おこし（柔軟性）
 - ⑧ 反復横とび（敏捷性）
- ※（ ）内は求められる主な視点



写真（右上）の様子は、20㉞5年生のシャトルランの様子です。シャトルランは20㉞間隔のラインを、電子音の間に往復するものですが、だんだんと電子音の間隔が短くなり、疲労の蓄積とともに、スピードをあげていかなければならず、端からみても、とてもつらい種目です。心肺（全身）持久力を見る種目ですが、諦めない・がんばる気持ちがとても必要だと考えます。

昨日、実施した6年生の最高は55往復以上でした。実に2km以上をかなりのスピードで走っています。結果については、後日、個人票を各ご家庭へ配布します。また5年生については、全国調査ですので、文科省から学校を通して各ご家庭へ結果を配布します。

【下記参考】昨年度の本校5年生（現6年生）の傾向 ※他の学年も概ね同様の傾向です。

柔軟性を除き（男子は筋力）、全国平均を越えました。特に男女ともに20㉞シャトルランが全国と比べ高い傾向にありました。シャトルランについては、前述した通り、心肺・全身持久力を見る種目ですが、諦めない気持ちが結果につながっていると考えます。

読書活動を推進中

今年度より、全校で読書活動の『多読』の取組を推進しています。別海町図書館で作成している「読書通帳（通帳一冊で読書冊数30冊）」を活用し、3冊（読書冊数が計120冊）読んだ児童は、校長先生から表彰をしてもらうことになりました。

昨日、第1号となる児童が、校長室で表彰を受けました（右はその賞状です。ブログにも掲載しています。）

本校では『読書活動』を、「学びの土台」と位置づけています。この『多読』の取組だけではなく、読書活動の推進のためのキャラクター募集（先日のCRTの結果と改善文書にも掲載しています）や、魅力ある図書室づくり、授業に関連した本を各教室に移動できる『ブックカート』の導入等を行い、読書推進に取り組んでいます。

これからも、児童にとって様々な魅力を感じる読書活動を推進していきます。是非、各ご家庭でも是非、読書活動に取り組んでいただければと思います。

～その他～



- ☆運動会アンケートありがとうございました。来週、校内で精査しその後回答等を配布します。
- ☆学校だより等で載せていない出来事をブログにアップしています。是非ご覧ください。
- ☆町のファイターズ交流でもらった『ファイターズ消しゴム』はご家庭で使用して下さい。授業では『白色の消しゴム』を使用するようにお願いします。
- ☆土曜日は登校日で、午後から6年生の資源ゴミ回収活動です。各ご家庭でもご協力をお願いします。詳しくは、7月1日付配布の文書をご覧ください。